



Hufeisenmeisterschaft des HC MoRaSt

Beitrag

Kürzlich trafen sich 45 Teilnehmer zur Vereinsmeisterschaft des Hufeisenclubs MoRaSt (bei Griesstätt). Das Ziel bei der Meisterschaft ist, in elf Durchgängen möglichst nahe an das Ziel, die "Daube", zu treffen. Die zehn besten Würfe werden gewertet.

Das beste Ergebnis gelang dabei Günther Ott, mit einer Gesamtweite von 54cm, was zugleich auch Vereinsrekord bedeutet. Den zweiten Platz erreichte mit 112cm Andreas Fischbacher, dritter wurde Josef Ott sen. mit 132 cm. Die Frauenkonkurrenz gewann Seriensiegerin Doris Vucina vor Brigitte Ott und Johanna Fischbacher. Bei den Kinder- und Jugendlichen erreichte Emil Ott den dritten Platz hinter den Brüdern Michael und Marinus Fischbacher. Die Siegerehrung fand im Rahmen eines Weinfestes statt, bei dem bis zu später Stunde die Ergebnisse diskutiert und analysiert wurden.

Zur Information: MoRaSt leitet sich aus den Griesstätter Ortschaften **Moosham**, **Raming** und **Streifl** ab. Die "Daube" ist ein Holzklötz.

Info zum Bild1: von links: Josef Ott sen., Günther Ott, Andreas Fischbacher

Info zum Bild2: von links: Josef Ott sen., Brigitte Ott, Marinus Fischbacher, Doris Vucina, Emil Ott, Johanna Fischbacher, Michael Fischbacher, Günther Ott, Andreas Fischbacher

Bericht und Fotos: Günther Ott





Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Sport

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Griesstätt
3. Hufeisen-Meisterschaft
4. München-Oberbayern